

Des experts soulignent l'importance de codifier les lois sur l'environnement

Dossier de la rédaction de H2o
November 2017

Des experts chinois ont souligné l'importance d'améliorer la communication avec les experts étrangers en matière de législation environnementale. Selon Lyu Zhongmei, chef des recherches sur les ressources environnementales à la Société chinoise de la science juridique, la Chine présente de bonnes opportunités pour la législation concernant la protection de l'environnement, car le pays améliore de manière constante son écologie. "Le milieu juridique doit renforcer sa recherche sur les modes de législation environnementale à l'étranger, y compris les lois spécifiques, les codes et les législations complètes", a noté Zhang Zitai, professeur à la faculté de droit de l'Université Fudan. Selon lui, la législation sur la lutte contre la pollution doit être un point de départ pour la codification des lois sur l'environnement. Liu Hongyan, chercheur à l'Institut de droit de l'Académie des sciences sociales de Chine, a noté, pour sa part, que davantage de codes étrangers sur la protection de l'environnement devaient être traduits en chinois.

Xinhua